
PROVINCIA di LECCE 
Verbale di Seduta Consiliare del 20 Dicembre 2018 

 
PUNTO n. 4 all’O.d.G. 

 
Ratifica Provvedimento del Presidente n.108 del 30.11.2018 avente ad oggetto:  

“Bilancio di Previsione 2018-2020. Variazione n.5” 
  
 
Sull’argomento si sono succeduti gli interventi così come riportati nel documento redatto da 
“SIS - Servizi Integrati Stenotipia” appositamente incaricata del Servizio di Stenotipia 
elettronico ed allegato al presente atto quale sua parte integrante e sostanziale. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE                        IL PRESIDENTE 



PROVINCIA di LECCE 
Verbale di Seduta Consiliare del 20 Dicembre 2018 

 
 

PUNTO n. 4 all’O.d.G. 
 

Ratifica Provvedimento del Presidente n.108 del 30.11.2018 avente ad oggetto:  
“Bilancio di Previsione 2018-2020. Variazione n.5” 

 
  
SEGRETARIO GENERALE (Dott. G. MAZZEO):  Passiamo al Punto n. 4: Ratifica 
Provvedimento del Presidente n.108 del 30 Novembre 2018 avente ad oggetto: “Bilancio di 
Previsione 2018-2020. Variazione n.5”.   
 
CONSIGLIERE TOMA Vincenzo: Come proposta di lavoro, siccome sono tre variazioni e la 
variazione del PEG insieme, farei illustrare al Dott. Isceri tutti e tre i Punti insieme e poi facciamo 
un’unica votazione, anche perché sul Punto n. 6 e sul Punto n. 7 abbiamo bisogno di un 
emendamento che lo stesso Dottore potrà illustrarci. Grazie.  
 
Dott. ISCERI: La variazione n. 5 consiste in una serie di modifiche di capitoli che recepiscono, a 
conclusione dell’anno, tutte quelle che sono state le necessità di assestamento dei conti alla luce 
degli andamenti sia nella parte entrata che nella parte uscita. Molte, pertanto, sono le variazioni che 
riguardano i capitoli di Personale. Non è una variazione particolarmente ponderosa da un punto di 
vista delle somme che movimenta, se non per una maggiore entrata per quanto riguarda le sanzioni 
al Codice della Strada, per 1 milione di Euro, che vengono però a loro volta ripartite in 250 mila 
Euro per aumento dell’agio da corrispondere alla società, 92 mila Euro per miglioramento della 
segnaletica e 184 mila Euro per aumento delle manutenzioni stradali. Il resto viene ripartito 
nell’accantonamento di 262 mila Euro per il fondo crediti di dubbia esigibilità, per un totale di 784 
mila Euro. La differenza tra 1 milione e 784 mila Euro, quindi 216 mila Euro, viene assorbita 
all’interno delle varie esigenze sui vari capitoli di Bilancio. Le altre variazioni, che sono 
dell’importo ... ne prendo una a caso: 1.705 Euro che servono per l’Ufficio Entrate Tributarie, 
piuttosto che 2.500 Euro per la riorganizzazione logistica e piccole manutenzioni, sono 1.500 Euro 
per approvvigionamento dei servizi provinciali, cioè sono importi abbastanza risibili e che però 
necessitavano di essere assestati. E questa è la variazione n. 5, con conseguente variazione al Piano 
Esecutivo di Gestione.   
   La variazione n. 6, invece, prende atto della prima tranche di trasferimenti dati alla Provincia che 
poi devono essere rigirati ad Alba Service per 1 milione e 100. Questa è la seconda variazione. 
L’ultima variazione è quella su cui viene proposto poi l’emendamento a firma del Presidente, che 
prende atto ... questa è una variazione, non è più la ratifica di variazione di provvedimenti del 
Presidente, ma è una variazione con la quale - in entrata e in uscita, chiaramente per pari importi - 
vengono finanziate ... Il conseguente emendamento del Presidente è il finanziamento per il 
rafforzamento della rete bibliotecaria della Provincia di Lecce quale “Biblioteca di Comunità 
Diffusa”, la cosiddetta “Community Library”, in entrata e in uscita per 1 milione 750 mila Euro.  
   Queste sono le due ratifiche e la variazione così come emendata sia per quanto riguarda la 
variazione di bilancio sia per quanto riguarda la variazione di PEG. Sulla variazione di Bilancio è 
stato acquisito il parere dei Revisori dei Conti che è allegato al provvedimento.  
 
SEGRETARIO GENERALE (Dott. G. MAZZEO):  Ci sono interventi?   
 



CONSIGLIERE STABILE Renato: Non ho capito l’ultima variazione, quella sulle biblioteche. 
Sono soldi che sono in entrata e li stiamo mettendo ...? Provengono da dove? ... È una partita di 
giro? ... Va bene così. Se è una partita di giro, va bene così.  
 
SEGRETARIO GENERALE (Dott. G. MAZZEO):  Procediamo alla votazione: Ratifica 
Provvedimento del Presidente n.108 del 30.11.2018 avente ad oggetto: “Bilancio di Previsione 
2018-2020. Variazione n.5”.  
 
 
VOTAZIONE 
Favorevoli all’unanimità (N.15) 
 
 
SEGRETARIO GENERALE (Dott. G. MAZZEO):  Immediata eseguibilità per questa Delibera.  
 
 
VOTAZIONE 
Favorevoli all’unanimità (N.15) 
 
 
 


